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Аннотация. В научной статье изучаются проблемы законодательного оформления сбора 

образцов для сравнительного исследования. В этой связи различные мнения о возможности замены 

процессуального действия указанным оперативно-розыскным мероприятием сопоставляются с 

нормами национального законодательства, в том числе прецедентного права. Вместе с этим 

обосновываться необходимость передачи экспертному учреждению образцов, полученных 

оперативным путем, и на основе этих результатов проведения надлежащего процессуального 

действия. С учётом определённой последовательности действий предлагается выработать общий 

подход для оперативно-розыскных и следственных органов. 
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Summary։ This article studies the problems of legislative stipulation of the samples collection for the 

comparative analysis. With this regard different opinions on the possibility of the replacement of  legal 

proceedings indicated by the operative-search measures are juxtaposed with the national legislative norms 

including the Case Law. Along with this, the necessity of introducing the samples to the expert institution 

and based on these results the conduct of legal proceedings is being substantiated. Given the sequence of 

actions, a common approach is suggested to form for the operative-search and investigative authorities. 
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